

早いもので2023年うさぎ年も、残すところあとわずかとなりました。WBCの侍ジャパンの活躍に始まり、バスケットボールワールドカップ、ラグビーワールドカップ、タイガース優勝と日本人アスリートの活躍に利用者さまとともに手に汗握り、兎に角熱く盛り上がった1年でした。ただ今、年末年始のイベントを前にワクワク感満載の老健3階の近況をご覧ください。

ハッピーバースデー



12月に誕生日を迎えられた利用者の皆さまです。施設より担当スタッフのメッセージカードを添え、誕生日デザートをプレゼントいたしました。「もう歳は取りたくないわ。」が定番フレーズですが、誕生日プレゼントは、何時もらっても心躍るものです。

施設内はクリスマスモード一色です。リハビリスタッフの皆も、クリスマスモードを盛り上げようと、トイレトーパーの芯や色紙を使ったサンタクロースの人形作りを企画してくれました。キュートなサンタさんに利用者さまもご満悦の様子。



メリークリスマス



LOVE高水



カエルに縁があるようで、先日施設周辺の散歩コースで遭遇した「シュレーゲルアオガエル」です。スマホを見ながら散歩なんてナンセンス。ゆっくりと景色を眺めると、季節ごとの植物や動物に出会えたり、空気感を肌で感じたりできます。

詳しい情報は、なごやか熊毛のホームページ・インスタグラムをぜひご覧ください。QRコードよりアクセスをお願い致します。

ホーム
ページ



インスタ
グラム

